



Wechsel im Ortsbeirat; von links Mathias Münch, Karl-Heinz Münch, Heinz-Jörg Rischard, Sybille Hammerling-Drescher, Paul Schüßler, Mario Albus, der scheidende Ortsvorsteher Kurt Epting und sein Nachfolger Sascha Wittekind.

Foto: pr

# Wittekind folgt Epting

## Konstituierende Ortsbeiratssitzung in Kleinern

**EDERTAL-KLEINERN.** Im Beisein von Bürgermeister Klaus Gier trafen sich die neu gewählten Mitglieder des Ortsbeirats zur konstituierenden Sitzung im Bürgerhaus.

Sascha Wittekind wurde zum neuen Ortsvorsteher gewählt. Sein Stellvertreter ist Heinz-Jörg Rischard. Als Schriftführer stellte sich Karsten Althoff zur Verfügung, der allerdings an dem Abend, wie auch Marion Kann, entschuldig fehlte. Als weitere Mitglieder gehören Mathias Münch,

Sybille Hammerling-Drescher, Mario Albus, Karsten Althoff und Mario Kann dem neuen Ortsbeirat an.

### *Urkunden der Gemeinde*

Bürgermeister Gier würdigte die ausscheidenden Ortsbeiratsmitglieder für ihre langjährige ehrenamtliche Arbeit und überreichte Urkunden der Gemeinde Edertal an Karl-Heinz Münch (1993 bis 2016), Paul Schüßler (1997 bis 2016) und Kurt Epting für die langjährigen Tätigkeiten in der Ge-

meindevertretung, im Ortsbeirat und als Ortsvorsteher.

Den neu gewählten Ortsbeiratsmitgliedern gratulierte er zur Wahl und wünschte eine gute Zusammenarbeit in den nächsten fünf Jahren. Der scheidende Ortsvorsteher Kurt Epting dankte seinen Mitstreitern für ihren Einsatz und signalisierte, dass die ausscheidenden Mitglieder zu den Aktiven in Kleinern zählen und weiterhin zur Verfügung stehen, wenn sie gebraucht werden. (r)